

授業参観&PTA総会ありがとうございました

先日は今年度第1回の授業参観、年度初めのお忙しい時期にも関わらず、多数のご参加をいただき、本当にありがとうございました。学年が一つ進み、張り切っている子どもたちの姿をいただけたことと思います。この気持ちを今後も持ち続けることができますよう、皆様からも励ましのお声かけをお願いいたします。総会を経てPTA組織も無事新体制が整いました。藤原会長さんをはじめ新役員の皆様、1年間どうぞよろしくをお願いいたします。

平成29年度 PTA新役員

会長	H. (5)	
副会長	A. (5・2)	O. (3・2)
	H. (5・2)	
監事	S. (5)	T. (6)
幹事	T. (4・2)	T. (6)
	H. (3・1)	K. (4)
	H. (6)	K. (5)
	I. (中川小教頭)	T. (中川小事務)
理事	K. (5)	H. (6)
	Y. (3)	K. (5)
	T. (3)	

※なお、PTA役員組織全体像(役員一覧)は別紙にて本日お知らせしました。



ゴールデンウィークがはじまります

明日4月29日(土)から5月7日(日)まで、授業日1日をはさんで長いお休みが続きます。新学期が始まってからのひと月を精一杯がんばった子どもたち。この1ヶ月を振り返りながら、連休明けの学校生活を「こんなふうにしたいなあ。」と思いを膨らませる期間にしてほしいと思います。旅行先も混み合うでしょうし、角館もたくさんの観光客で賑わい交通量も多くなりそうです。連休を前に学校でも安全指導を十分行いますが、子どもたちが事件事故に巻き込まれることのないよう家庭でもご配慮をお願いします。

また、学校から渡された生徒指導だより「ぬくもり」を参考に、連休中の約束事をお子さんともにもう一度確認し、安全で有意義な、そして疲れを残さない連休をお過ごしください。

口座振替の準備をお忘れなく！

5月1日(月)が学校納金口座振替の第1回引き落とし日です。期日が迫ってきました。金額は学級懇談でお知らせしてあります。「ついつい残高不足で…」というケースが時々あるようでした。

どうか通帳を確認の上、ご準備をお願いします。なお、振替手数料が、お子様1人につき1回10円かかります。申し訳ありませんが、その分も入金くださるよう合わせてお願いします。

第1回『おはなしコンサート』

24日(月)、今年度最初の『おはなしコンサート』が行われ、K.さん(読み聞かせ)、K.さん(ピアノ)、S.さん(歌唱・音楽)、T.さん(手話)の4人がおいでくださいました。

一足先に1年生が音楽室に入ってくると、早速「お話」が始まりました。はじめて参加する1年生は、すぐに「お話」に引き込まれていました。3年生は、この日は朝から「武家屋敷通り」での校外学習のため不在でしたが、他の学年のみんなが集まり、「おはなしコンサート」が始まりました。

最初はS.先生の歌「花」の独唱でした。K.先生のピアノ伴奏とマッチしていて、みんながじっと耳を傾けていました。続いてT.先生に教えていただいた手話を交えながら、みんなで「四季の歌」を歌いました。2年生以上の子どもたちは手話をしっかりと覚えていて、「積み重ねって大事ななあ。」と感じました。また、はじめて参加する1年生も、見よう見まねで上手にできていました。

そして、いよいよ「お話」の始まりです。K.先生とS.先生による「ともだちや」というお話。お二人の掛け合いで展開するストーリーにみんなが引き込まれています。続いて、K.先生の「いのちは」というお話が始まりました。途中からK.先生のピアノ演奏が入り、正に「おはなしコンサート」となりました。

最後は子どもたちの感想発表でした。発表する児童は前もって決まっていたのですが、感想の内容は、その場で考えて話していました。「なんて言おうかな?」と考えながら参加していたのだと思います。この「今、考えたことを、みんなの前でしっかりと話す力」を42人の子どもたち一人一人に身に付けさせたいと考えています。今後も、「みんなの前でお話する場」をしっかりと設定して、学校行事をはじめ、諸活動を進めていきたいと思っています。

次回は、5月29日(月)の予定です。どんな「お話」と出会えるのか、とっても楽しみです。



交通安全教室を行いました。

中川駐在所のT.さんをお招きして交通安全教室を行いました。1・2年生は「安全な歩行」、3年生以上の学年は「正しい自転車の乗り方」を実技を通して体験的に学習しました。

子どもの交通事故の原因のほとんどが「飛び出し」と「自転車」です。はじめの会で、交通事故の死亡者の中で、歩行中の死亡者数が最も多いこと、歩行者や自転車は一旦事故に遭ってしまうと大きなけがや命を失う危険性があること、自転車は加害者になってしまう場合もあること、だからこそ交通安全教室で『自分の命を自分で守る方法』を身に付けることが大切であるのだという話をしました。

駐在さんからは、平成28年度、全国で起きた交通事故は約50万件、そのうち秋田県は2200件、けが人2700人の内、小学生が116人、幸いにも小・中学生で命を落とした人はいないことなどをお聞きしました。そして、「交通安全のために大事な3つのこと」を教えてくださいました。

- ①交差点、立ち止まって、安全確認！（小学生の交通事故は、ほとんどが飛び出しによるもの）
- ②前をよく見ながら、安全を確認して歩く！（遊びながら歩くとキケン）
- ③ブタハシャベル！（自転車の点検：ブレーキ、タイヤ、ハンシャザイ・反射材、シャタイ、ベル）

明日から連休が始まります。歩行中も、自転車乗車中も、ルールとマナーを守って「安全・安心な毎日」を送ることができますよう、ご家庭でもご指導方お願いします。

※本日行われました「児童会がんばるぞ集会」の様子は、次号でご紹介します。

